

市内の学校交流について



馬と川
と議員
石川
議
(小絹中 3年)

現在、市内の中学生は、約1130人です。この生徒が、一同に会して交流を深める機会があったら本当に良いと思います。しかし、実際に会場までの交通手段をどのようにするか、全員が楽しめるレクリエーションは何か良いかなど、いろいろな問題があります。また、中学校では、部活動のほかにも予定された授業をしっかり行わなければならないので、授業時間を確保するという問題もあります。

【質問】
僕はサッカー部に所属していましたが。先日、総合体育大会があり、伊奈中学校や伊奈東中学校と対戦しました。しかし、試合中あつくなつて、言葉での言い争いがおこり、嫌なムードがでてしまいました。試合が終了して、結果、ほかの中学校の人たちとは仲良くなれませんでした。そこで、部活動での交流以外に、生徒全員が楽しめる学校交流を市がまとめ役になつてつくってほしいです。スポーツや文化的なものを含め、レクリエーション的な交流戦や、全員参加型の農場体験など、みんなが楽しめることがあれば、他の学校にも新しい友達ができたり、学校生活もより楽しくなると思うのです。ぜひ、学校の枠を超えた交流ができるようお願いいたします。

【教育長答弁】

部活動の試合で嫌なムードになつてしまったというお話ですが、本来スポーツをおした交

流は、とても素晴らしいものです。今年も、サッカーのワールドカップがありました。世界中の人たちが仲良くなる良い機会だつたと思います。試合が終

道路の改善について



麻紀
議員
木森
議
(伊奈東中 2年)

われはユニホームを交換したりして、お互いの健康をたたえ合います。ぜひ、部活動をおしても他校の人たちと仲良くなれることを期待しています。

【質問】
道路の改善・歩道の充実について質問します。

私は、大和田地区に住んでいますが、この地域には小さな子どもたちから高齢者まで、幅広い年代の人たちが住んでいます。日常生活では自転車を利用する人も多く、その大部分は小

中学生や高齢者の人たちです。私もその中の一人で、小学校1年生から自転車で登下校をしていました。

特にゴルフ場に隣接している県道は歩道がなく、道幅も狭いため、低学年の頃から大きなトラックやバスなどが通ると、とてもこわい経験をしたことが何度もありました。見通しの悪いカーブになっているところもあ

ては、市をはじめ、関係地区の皆さんおよび各小中学校PTAの方々より、道路管理者である茨城県へ、早期の歩道設置について要望を重ねている状況であります。

現在、歩道未整備区間は「大和田入口からわかき幼稚園」までの約1.7kmとなっており、用地権者との協議が進められております。

平成22年度については、取手国際ゴルフ場の用地買収およびゴルフ場入口からわかき幼稚園までの用地測量が予定され、順次、拡幅予定箇所の買収を進める計画となっております。なお、工事については、用地買収の進捗に併せて着手することとなります。

【市長答弁】

議員ご質問の道路は、大和田・野堀地区より板橋小学校方面へ向かう県道野田・牛久線についてかと思えます。この道路は茨城県が管理し、大和田および野堀地区の生活道路であり、板橋小・伊奈東中の通学路としても利用されている主要な幹線道路となっております。

議員ご指摘の危険箇所につい

歩道未整備区間の完成年度について、茨城県土木事務所へ確認したところ、「未定」との回答でありましたが、用地買収が完了した箇所については、仮の歩道スペースとして利用するなど、歩行者および自転車の安全が図れる対策を講じるよう、県に強く要望してまいります。

私はかねがね「歩道のない道路は道路ではない」と考えておりますので、歩行者などに配慮した道路を整備することを念頭に、新設道路の計画や既存道路への歩道設置など、小さな子ども